

«Revilla ha tardado 6 años en enterarse que Campoo está en Cantabria»

Para la diputada del PP, Isabel Urrutia, que el presidente diga ahora que «tiene una idea» para el pantano del Ebro es «un insulto a la inteligencia de los campurrianos y de todos los cántabros»

ALERTA / SANTANDER

El PP afirmó ayer que el presidente del Gobierno regional, Miguel Ángel Revilla, ha tardado seis años en darse cuenta de que Campoo y el nacimiento y el pantano del Ebro están en Cantabria y le ha acusado de que en ese tiempo sólo se ha dedicado «a destruir lo que hicieron gobiernos anteriores». Para la diputada y portavoz de Medio Ambiente del PP, Isabel Urrutia, que Revilla diga ahora que «tiene una idea» para el pantano del Ebro es «un insulto a la inteligencia de los campurrianos y de todos los cántabros». La parlamentaria popular se refiere así al anuncio del presidente de Cantabria de que el Ministerio de Medio Ambiente invertirá 18 millones de euros en el entorno del Pantano y además se creará una comisión mixta para estudiar sus posibilidades de explotación turística.

Urrutia recuerda, en un comunicado, que en 1997, cuando Revilla era vicepresidente, la Confederación Hidrográfica del Ebro y la Consejería de Medio Ambiente aprobaron un plan de restitución territorial del Embalse del Ebro por valor de 17 millones de euros que se empezó a ejecutar en 1999. Según explica, el objetivo de ese «ambicioso» plan era «la restitución territorial de esta zona rural deprimida y necesitada de inversiones, dirigidas todas ellas a revalorizar sus recursos y potencialidades. Sin embargo, en vez de llevar a cabo ese plan, hemos perdido seis años para seguir avanzando en potenciar la zona sur de Cantabria, olvidada, marginada, y discriminada por un Gobierno que ni cree en ella ni está dispuesto a hacer ningún sacrificio ni ninguna acción en pro de Campoo», subraya. A su juicio, el Gobierno PSOE-PRC ha trabajado estos seis años «en destruir los avances que se habían rea-



Un rebaño de ganado equino pasta a la orilla del Pantano del Ebro. / ALERTA

Denuncia la tardanza en la rehabilitación del río Híjar

El PP denuncia asimismo que se haya tardado «tantos años» en acometer la rehabilitación del Río Híjar, «cuando los proyectos llevan años en los cajones y en los despachos de los responsables de Medio Ambiente». Para Urrutia, si el consejero de Medio Ambiente, Francisco, Martín «no fuera un resentido con el pasado reconocería que todos esos proyectos, los que han

dilapidado, han permanecido en el olvido de los responsables socialistas de Medio Ambiente». Además afirma que Martín «ha cubierto su agenda de enero con las propuestas que el PP hizo con las enmiendas a los presupuestos de año 2009 hace tan solo un mes», unas propuestas que PSOE y PRC «no dudaron en rechazar con la excusa de que no eran una prioridad».

lizado» y en tan sólo un año cerró «a cal y canto» los recursos medioambientales, educacionales y turísticos de la Península de La Lastra, pesa a que el PP, los sindicatos y los ayuntamientos de Campoo trataron de evitar «tamaño despropósito». Urrutia también se refiere a las obras previstas de rehabilitación del nacimiento del Ebro para subrayar que a Revilla «se le tenía que caer la

cara de vergüenza por decir que esta zona está en mal estado», cuando él y su gobierno, subraya, no han hecho nada para mantener las actuaciones que se emprendieron en los noventa. «El único responsable del deterioro de la zona del nacimiento del Ebro es el Gobierno de Cantabria, que ha mirado para otro lado cuando el PP le ha pedido el mantenimiento de esta zona, la última vez

en el debate presupuestario, algo que rechazaron negando lo evidente», añade. A su modo de ver, que el jefe del Ejecutivo regional sólo se haya reunido una vez en seis años con el presidente de la CHE muestra «lo poco que le interesa al Gobierno la zona sur de Cantabria, y que su única propuesta sea la creación de una comisión es «una insensatez más del señor Revilla».